

25 Ribu Pendukung PASMI Hadiri Pengukuhan di Bangkala, Simpatisan Pastikan Paris - Islam Unggul di Bangkala Induk dan Barat

Syamsir, HR - [JENEPONTO.INFORMAN.ID](https://www.jeneponto.informan.id)

Sep 18, 2024 - 15:34



25 Ribu simpatisan pendukung PASMI DI HATI menghadiri sosialisasi dan pengukuhan Tim Pemenangan Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto H. Paris Yasir dan Muh. Islam Iskandar di Kecamatan Bangkala Induk dan Bangkalan Barat.

JENEPONTO, SULSEL - Pesta demokrasi Pemilihan kepala daerah (Pilkada) tahun 2024 kali ini, bakal menjadi hari bersejarah bagi Pasangan calon (Paslon) **Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir dan Muhammad Islam Iskandar**.



Pasalnya, warga masyarakat di Kecamatan Bangkala Induk dan Bangkala Barat telah terang-terangan memperlihatkan dukungannya ke salah satu peserta Pilkada Jeneponto.

Kedua Kecamatan tersebut, yakni Bangkala Induk dan Barat, tegline **PASMI DI HATI** diarak puluhan ribu massa pendukung saat kebersamai **sosialisasi** dan **pengukuhan** Tim Pemenangan pasangan calon Bupati Jeneponto Paris - Islam di Desa Kalimporo dan Kelurahan Bulu Jaya, Rabu (18/9/2024).



Melihat ribuan masyarakat yang begitu semangat dan antusiasme mengirngi kegiatan sosialisasi dan **pengukuhan Tim Pemenangan** pasangan **PASMI DI HATI** di dua titik ini. Simpatisan PASMI dapat memastikan bahwa kontestasi pertarungan Pilkada Jenepono akan menjadi milik Paslon Bupati Paris - Islam pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

"Ini luar biasa ya, tanpa bermaksud mendahului kehendak sang Khalik. Kami yakin pilkada Jenepono akan menjadi kemenangan kami, kemenangan kami adalah kemenangan Paris-Islam. Suara kami di Bangkala dan Bangkala Barat sudah PASMI DI HATI," ucap Tim Pemenangan PASMI, Dg Tinggi diaamini dan sambut tepuk tangan meriah.



Senada, **Tim Pemenangan PASMI**, Daeng Tunru, juga cukup yakin bahwa kemenangan pesta demokrasi pemilihan kepala daerah ini akan menjadi milik PASMI DI HATI.

"Melihat dari simpatisan dan pendukung PASMI yang begitu semangat dan antusia di dua Kecamatan ini, Induk dan Barat, Insya Allah, kami sangat yakin sekali calon Bupati kita Paris - Islam akan memenangkan pertarungan ini," kata Dg Tunru diaamini terlihat optimis.

Dari penelusuran media ini, menelisik 10 Kecamatan dari 11 Kecamatan yang ada di Jeneponto merilis survei terkini terkait elektabilitas peserta Pilkada 2024. Pasangan H. Paris Yasir - Muh. Islam Iskandar masih mengungguli hasil tertinggi.

Kajian ini melalui kriteria responden survei yang diyakini, mereka yang berusia 17 tahun ke atas atau yang sudah memiliki KTP-el dan menikah.

Informasi dihimpun, tagline PASMI DI HATI ini, memiliki puluhan ribu relawan dan ribuan tim pemenangan yang terbilang massif dan solid tersebar di 11 Kecamatan yang membersamai kemenangan paslon Bupati Jeneponto Paris - Islam.

Tak heran jika baliho PASMI mendominasi di 113 Desa/Kelurahan dari 11 Kecamatan yang ada di Kabupaten Jeneponto. Itupun, permintaan masyarakat untuk pemasangan baliho PASMI DI HATI di rumah mereka sampai saat ini terus bertambah.

Hal ini membuktikan bahwa do'a dan dukungan masyarakat untuk pasangan

calon Bupati Jenepono Paris - Islam terus mengalir dan semakin mengalami peningkatan menjelang Pilkada (*).